
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

05 de mayo, 2022 
#346 



 

Montevideo. 

El Intendente se reunió con el Presidente de la República. 

El Dr. Omar Lafluf, fue recibido por el Dr. Luis Lacalle Pou, el Secretario de 

Presidencia, Dr. Álvaro Delgado y el Subsecretario de Economía y 

Finanzas, Cr. Alejandro Irastorza; del encuentro también participaron, el 

Presidente del Congreso de Intendentes, Ing. Guillermo López y los 

Intendentes de Paysandú y Salto, Dr. Nicolás Olivera y Dr. Andrés Lima.  

En la instancia mantenida en edificio de la Presidencia, se intercambió 

sobre la problemática de frontera que se está viviendo, desde el 

Gobierno nacional se viene trabajando intensamente en el tema con el 

objetivo de encontrar una solución estructural, que logre atender la 

situación y que sea definitiva. 

Se acordó repetir el encuentro en 10 días, para continuar trabajando y 

compartir los avances que se puedan ir logrando, señalo el jefe 

comunal.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Mayo Amarillo. 

Departamento de Tránsito.  

Inició la actividad con niños/as en el Circuito Vial de Plaza 

Bozzo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

En este caso participó a primera hora de la mañana la Escuela N° 1. 

Instancia sumamente interactiva, donde el inspector- educador,  va 

explicando la función de cada cartel y señalización, abriendo espacio 

de preguntas por parte de los alumnos, que con curiosidad reciben la 

información necesaria sobre el tránsito y la concientización acerca de 

la importancia de respetar las señales establecidas.       

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

Se encuentran en modalidad “destellante” los semáforos 

ubicados en ruta Vladimir Roslik y República de Chile. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se comunica a la población, que se están ultimando los detalles finales 

para que queden operativos, el equipo de la empresa que suministró la 

batería de semáforos, fue recibido en nuestra ciudad por personal 

técnico y directores de la comuna. 

En la oportunidad, se procedió a conectar el controlador del aparato y 

se realizaron las pruebas correspondientes, para asegurar el correcto 

funcionamiento. 

El Director de Tránsito, Nazario Pomi, manifestó que se  está trabajando 

en la cartelería indicativa para ese lugar, también destacó, que los 

inspectores estarán asesorando e informando a la población sobre las 

nuevas maniobras en ese cruce. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-  1) El que circula  por Ruta Vladimir Roslik, llegando a la intersección 

con República de Chile de Este (UPM) a Oeste (Puerto)  el semáforo le 

permitirá: seguir por ruta, ingresar hacia el Norte (j3), pero si quiere 

ingresar a República de Chile rumbo  al Sur,  tiene que ingresar por el 

desvío antes de los semáforos, circunvalar y  posicionarse en ésta para 

el cruce.  

- 2) el que circula de Sur (Liceo) hacia Norte (J3) el semáforo le permitirá 

seguir por República de Chile, doblar a la derecha (hacia el Este) (UPM)  

o doblar al Oeste (izquierda). 

- 3) Permite la salida del Norte, con 3 instancias: seguir por República de 

Chile hacia el Sur, girar hacia Oeste o girar hacia el Este. 

Se advierte que: 

- El que viene del Oeste hacia el Este NO puede girar a la izquierda.  

Sigue por la ruta o puede ingresar a República de Chile por la derecha. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

La Directora del Departamento de Patrimonio Cultural 

Inmaterial de la Comisión de Patrimonio de la Nación visitó 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Lic. Leticia Cannella, fue recibida por la Directora de Cultura, Mtra. 

María del Huerto Tori. En el encuentro, intercambiaron sobre los 

proyectos que se vienen realizando; la jerarca nacional mencionó que 

Río Negro tiene una rica experiencia sobre el particular, de la cual se 

tiene que aprender. 

En la oportunidad se ajustaron detalles acerca de la tarea que se 

comenzará a realizar a nivel país generando un inventario del 

bandoneón y su entorno. Desde la Intendencia se está trabajando con 

la Escuela de Bandoneón, en el proyecto “Sonido del Tango”. 

Cannella mencionó que, el inventario no significa solamente registrar el 

objeto material y sus características, es más profundo el cometido  ya 

que se quiere saber el estado que se encuentra el arte del mismo, si hay 

o no bandoneonistas, los problemas de enseñanza del instrumento, en 

que ámbitos se escucha, cuales son los desafíos, los cambio de 

audiencias musicales, entre otros aspectos. Con esto se trata de 

entender el momento que atraviesa el arte del bandoneón, “es una 

gran fotografía uruguaya”, concluyó la Directora. 

Surgieron otros asuntos de interés, los cuales se continuarán trabajando 

entre las Direcciones. 



 

Fray Bentos. 

Selección Uruguaya de Ciclismo se prepara en Fray Bentos. 

Departamento de Deportes. 

Los pedalistas que 

representarán al país, en el 

“Panamericano San Juan 

2022”, llegarán en las 

próximas horas al 

Polideportivo Juan Bautista 

Tiscornia y permanecerán 

hasta el lunes en ese lugar, 

para luego emprender el 

viaje a la República 

Argentina. La delegación 

de deportistas en categoría 

hombres sub 23, está 

integrada por, Leandro 

Vidal, Mateo Mascaraña, 

Carlos Caraballo, Dante 

Gómez Chumillo, Facundo Ortiz y Lucas Piano; la categoría hombres 

elite, la componen, Pablo Anchieri, Sebastián Rodríguez Gutiérrez, Sixto 

Núñez, Anderson Maldonado, Agustín Alonso y Fernando Méndez y de 

la categoría damas,  forman parte, Paola Silva, Luciana Wynants, 

Mariana García, Fabiana Granizal, Agustina Fernández y María Martino.  

El Director de Deportes, Amaro Carlos Nadal, expresó al respecto que, 

es una línea de acción muy importante para la gestión, apoyar 

decididamente este tipo de actividades, además de, significar un honor 

recibir a la Selección Uruguaya de Ciclismo. Amaro, destacó el respaldo 

que se recibe, en este caso, de Políticas Sociales, a través de las 

coordinaciones de la Directora Patricia Amarillo, para brindarle a la 

delegación visitante la mejor estadía.     

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

MAYO AMARILLO 2022. 

 

Cronograma de actividades a realizar Junto a instituciones 

del medio. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

La Intendencia incorporó nuevo equipo para el parque de 

maquinaria en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Se trata de un cilindro compactador que prestará un servicio importante 

para atender la recuperación de calles, no solo en esta ciudad, sino 

también en otras localidades del departamento. 

La decisión de compra se tomó, teniendo en cuenta partidas del Fondo 

de Desarrollo del Interior (FDI)  que también está conformado con 

recursos generados por los gobiernos departamentales y la necesidad 

de contar con un equipo de éstas características. 

Ahora la comuna cuenta con dos cilindros compactadores, uno en Fray 

Bentos y otro en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Se preparan calles para bituminizar. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Uno de los equipos de Vialidad Urbana, dependiente de la Dirección 

General de Obras, trabaja en continuación Tacuabe y en calle 

Guyunusa en la zona de la Escuela Nº 59 “Mahatma Gandhi”. 

El Director Gustavo Meyer, indicó que se está trabajando en un barrio 

de la ciudad, relativamente nuevo, con calles que son de tramos cortos 

y que no tienen el ancho suficiente como para poder marcar cordones 

y veredas. 

Los trabajos que se han venido realizando son, limpieza de cunetas, 

colocación de caños, acondicionamiento de los accesos domiciliarios, 

recargo con material y compactación. 

Si el tiempo lo permite, el riego asfáltico podría comenzar éste fin de 

semana. 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young. 

Se realizó Taller del Indio, aproximación a la historia y a la 

identidad uruguaya. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Participaron niños y niñas de 4º Año de las Escuelas Nº 34 de Young, 

“Clemente Estable” y Nº 59 de Tiempo Completo “Mahatma Ghandi” y 

vecinos que se acercaron a participar. 

También se contó con la colaboración del Museo Arqueológico de Río 

Negro (MUARN) y el apoyo de la Intendencia de Río Negro. 

El taller se realizó en uno de los salones de Escuela N° 34 y estuvo a 

cargo de Guillermo Bertullo Santillán, Secretario Escritor del Grupo 

Cultural Charrúa – Muestra Guyunusa. 

Los temas hacían referencia a la llegada del hombre a las Américas, los 

pueblos originarios de Uruguay, la técnica indígena para la elaboración 

de piezas en barro. 

Guillermo Bertullo, señaló que esta actividad cultural se viene 

desarrollando en distintos puntos del país, incluyendo además, la 

presentación del libro de su autoría, “Uruguay Charrúa”, como un 

aporte al conocimiento de nuestro pasado indígena. 

El escritor destacó el entusiasmo del público infantil, fundamentalmente 

participando de las actividades lúdicas. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

San Javier. 

Departamento de Tránsito. 

El Director Nazario Pomi, se trasladó a la localidad de San 

Javier para hacer entrega de equipamientos a los 

funcionarios que se desempeñan en dicha repartición. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ropa de abrigo, zapatos, equipos de agua y cascos nuevos, se suma la 

incorporación al equipo de Tránsito local, una cámara portátil con 

arnés, calidad Full HD y 4K. 

Dicha cámara, cumplirá la función de documentar los operativos, 

mediante Video Recorder, para brindar mayor seguridad y garantías en 

los procedimientos. 

Con el Alcalde Washington Laco, se estuvo intercambiando propuestas 

de trabajo que están enmarcadas  en las actividades de "Mayo 

Amarillo". 

 

 

 

 

 

 

 



 

San Javier. 

Con buen número de participantes comenzó el taller de 

voleibol en San Javier. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este taller es coordinando por el Departamento de Deportes de la 

Intendencia, con el apoyo del Municipio y se desarrolla en el gimnasio 

del Club Atlético River Plate de la localidad. 

El responsable de llevar adelante la actividad es Lucas Gentile y se 

dictará los días martes, jueves y viernes  en los siguientes horarios: 

De 19:00 a 20:00 hs. niños y niñas hasta 14 años. 

De 20:00 a 22:00 hs. varones y mujeres, los cuales realizarán 

entrenamiento mixto, físico, entrenamiento con pelota y recreativa. 

Los interesados en participar deben anotarse en Salón Multiuso en el 

horario de 8:00 a 14:00 hs. 

Por más información comunicarse al teléfono 4569 2800. 

 

 

 

 



 

Nuevo Berlín.  

Personal Municipal en diferentes cuadrillas realiza 

intervenciones en la zona norte de la localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En poda, se trabajó en árboles del ornato público sobre calle Flores, 

entre 25 de Agosto y Batalla de las Piedras. 

En recolección NO domiciliaria se recogieron remanentes de podas 

domiciliarias y demás en los barrios La Cuchilla, La Colmena y El 

Remolino. 

Anteriormente, por 25 de Agosto se realizó limpieza de cunetas y caños 

para mejorar la canalización de las aguas, sobre todo en los días de 

intensas precipitaciones. 

 

 

 


